

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Tour-du-Pin, le 12 décembre 2025

Un partenariat pour l'inclusion numérique et la réussite des jeunes La Fondation SFR soutient l'association LUZ'IN

La convention de mécénat en faveur de l'association LUZ'IN, soutenue par la Fondation SFR, a été signée en présence de :

- **Julia Sorlin**, Directrice Générale et Fondatrice de l'Association LUZ'IN
- **Cyrille-Frantz Honegger**, Délégué Régional Centre-Est de SFR

La Fondation SFR soutient l'association LUZ'IN à hauteur de 5 000 €

Dans le cadre de sa démarche responsable et citoyenne, SFR a mis en place différents dispositifs tels que l'**Appel à projets SFR solidaire** qui permet, depuis plus de 20 ans, aux salariés de parrainer un projet associatif, de s'engager grâce au tutorat ou encore au mécénat de compétences. Ainsi, depuis 2003, plus de 1 000 associations ont été soutenues par des salariés SFR. Grâce à l'engagement de l'un d'entre eux, l'**association LUZ'IN** a reçu une dotation de **5 000 €** pour financer son projet « **Fabrik Numérique** », destiné à des jeunes en décrochage scolaire. Ce programme innovant, en partenariat avec la Maison Familiale et Rurale « Le Village », vise à redonner confiance à ces adolescents en leur faisant découvrir l'artisanat numérique : de l'idéation à la fabrication d'une solution concrète.

Pour Cyrille-Frantz Honegger, Délégué Régional Centre-Est de SFR, « C'est un plaisir de représenter la Fondation SFR, engagée pour l'inclusion numérique et l'égalité des chances. En soutenant LUZ'IN et son projet Fabrik Numérique, nous contribuons à redonner confiance à des jeunes en difficulté et à leur ouvrir les portes des métiers de demain. Ce partenariat illustre notre conviction : le numérique peut être un formidable levier d'insertion et d'émancipation pour tous. »

En 2025, le jury a sélectionné 30 associations, sur l'ensemble du territoire dont les projets facilitent l'insertion professionnelle et l'inclusion numérique, permettent d'accompagner des jeunes issus de milieux modestes, des publics en situation de fragilité (précarité, handicap...) ou de lutter contre toute forme de discrimination. Ce dispositif repose sur l'implication personnelle des salariés, qui constitue le socle de l'action de la Fondation SFR.

Par ailleurs, la Fondation SFR a noué des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue en région Auvergne-Rhône-Alpes, telles que Emmaüs Connect, Article 1, Les Restos du Cœur ou bien encore La cravate solidaire. En participant à la création d'Emmaüs Connect il y a près de 15 ans, SFR s'est donné comme mission de rendre le numérique accessible à tous en mettant à disposition des publics fragiles des ressources téléphoniques et un accès à internet à des conditions avantageuses. Grâce à SFR et à sa Fondation, Emmaüs Connect a déjà équipé et accompagné plus de 170 000 personnes sur le territoire national, avec l'objectif d'aller toujours plus loin dans les territoires en connectant, en équipant et en formant 30 000 personnes chaque année.

LUZ'IN : un acteur clé pour l'insertion et la découverte des métiers de l'artisanat numérique

L'association LUZ'IN, fondée en 2017 et labellisée « Fabrique de territoire » et « Manufacture de proximité », est implantée à La Tour-du-Pin en Nord-Isère. Elle accompagne les porteurs de projets, artisans et entreprises dans l'innovation et la fabrication numérique, tout en développant des actions d'intérêt général.

Consciente des enjeux liés au décrochage scolaire, LUZ'IN déploie son projet « Fabrik Numérique » en partenariat avec la Maison Familiale et Rurale « Le Village ». Ce programme innovant vise à redonner confiance à des jeunes en difficulté en leur faisant découvrir l'artisanat numérique, de l'idéation à la fabrication d'une solution concrète. Les participants suivent un parcours structuré : escape game pour appréhender les machines, ateliers d'idéation, conception numérique, fabrication en atelier, puis présentation devant un jury de professionnels.

Le projet cible une classe de 4e composée de 20 à 24 élèves issus du Nord-Isère. Objectif : leur permettre de développer des compétences techniques et transversales, révéler leurs talents et favoriser leur orientation professionnelle. Cette initiative contribue à l'inclusion sociale et à la dynamisation des territoires ruraux.

Pour Julia Sorlin, Directrice Générale et Fondatrice de l'Association LUZ'IN : « Ce soutien de la Fondation SFR est bien plus qu'un financement : c'est une opportunité pour ces jeunes de reprendre confiance et de découvrir qu'ils ont des compétences utiles. Ensemble, nous faisons du numérique un outil d'inclusion et d'avenir pour notre territoire. »

A propos de la Fondation SFR - alticefrance.com

SFR et sa Fondation sont convaincus que tous les citoyens doivent avoir un accès égal aux services numériques. Créeé en 2006, la Fondation SFR s'engage auprès des publics fragiles pour l'égalité des chances à travers un triple mécénat : financier, de compétences et en nature. Elle agit en faveur de la réussite professionnelle des jeunes en nouant des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue dans le domaine de l'insertion, telles que L'Ascenseur, Sport dans la Ville, Article 1, Mozaïk RH, Rêv'Elles, La Cravate Solidaire, les Idéateurs, Elles bougent ou encore Time2Start.

En participant à la création d'Emmaüs Connect dès 2013, puis de WeTechCare, SFR a fait un choix pionnier à une époque où l'exclusion numérique n'était pas encore identifiée comme une urgence sociale. A travers son partenariat avec les Restos du Cœur, la Fondation SFR vise à essaimer les structures dédiées à l'inclusion numérique en France.

Grâce au soutien d'associations engagées au plus près du terrain et à l'implication des salariés dans des dispositifs comme le fonds de soutien citoyen, le mécénat de compétences et le mentorat, SFR et sa Fondation agissent avec la mobilisation de tous pour un monde plus juste, solidaire et durable.

Contact presse Altice France SFR : xavier.schutz@sfr.com – 06.09.78.20.34.